



Izin Usaha KAP No. 765/KM.1/2015

KANTOR AKUNTAN PUBLIK
KUMALAHADI, KUNCARA, SUGENG PAMUDJI & REKAN

Kantor Pusat : Jl. Kranji No. 90, Serang Baru, Mudal, Sariharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta 55581
Telp. (0274) 4463648, Fax. (0274) 4463648
Email: kumalahadi@gmail.com

No. KKSPY/LAI-21/VII/2016

LAPORAN AUDITOR INDEPENDEN

Yth. Ketua Sekolah Tinggi Manajemen Informatika dan Komputer
STMIK AMIKOM YOGYAKARTA
Jl. Ring Road Utara, Condong Catur, Depok, Sleman
Yogyakarta

Kami telah mengaudit laporan keuangan STMIK AMIKOM YOGYAKARTA terlampir, yang terdiri dari laporan posisi keuangan tanggal 31 Desember 2014, laporan aktivitas, dan laporan arus kas untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, dan suatu ikhtisar kebijakan akuntansi signifikan dan informasi penjelasan lainnya.

Tanggung jawab manajemen atas laporan keuangan

Manajemen bertanggung jawab atas penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan tersebut sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia, dan atas pengendalian internal yang dianggap perlu oleh manajemen untuk memungkinkan penyusunan laporan keuangan yang bebas dari kesalahan penyajian material, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan.

Tanggung jawab auditor

Tanggung jawab kami adalah untuk menyatakan suatu opini atas laporan keuangan tersebut berdasarkan audit kami. Kami melaksanakan audit kami berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia. Standar tersebut mengharuskan kami untuk mematuhi ketentuan etika serta merencanakan dan melaksanakan audit untuk memperoleh keyakinan memadai tentang apakah laporan keuangan tersebut bebas dari kesalahan penyajian material.

Suatu audit melibatkan pelaksanaan prosedur untuk memperoleh bukti tentang angka-angka dan pengungkapan dalam laporan keuangan. Prosedur yang dipilih bergantung pada pertimbangan auditor, termasuk penilaian atas risiko kesalahan penyajian material dalam laporan keuangan, baik yang disebabkan oleh kecurangan maupun kesalahan. Dalam melakukan penilaian risiko tersebut, auditor mempertimbangkan pengendalian internal yang relevan dengan penyusunan dan penyajian wajar laporan keuangan entitas untuk merancang prosedur audit yang tepat sesuai dengan kondisinya, tetapi bukan untuk tujuan menyatakan opini atas keefektifitasan pengendalian internal entitas. Suatu audit juga mencakup pengevaluasian atas penyajian laporan keuangan secara keseluruhan.

Kami yakin bahwa bukti audit yang telah kami peroleh adalah cukup dan tepat untuk menyediakan suatu basis bagi opini audit kami.



Izin Usaha KAP No. 765/KM.1/2015

**KANTOR AKUNTAN PUBLIK
KUMALAHADI, KUNCARA, SUGENG PAMUDJI & REKAN**

Kantor Pusat : Jl. Kranji No. 90, Serang Baru, Mudal, Sariharjo, Ngaglik, Sleman, Yogyakarta 55581
Telp. (0274) 4463648, Fax. (0274) 4463648
Email: kumalahadi@gmail.com

Basis untuk opini wajar dengan pengecualian

Manajemen telah mengakui beban lain-lain tertentu (biaya strategik) sebesar Rp16.702.762.128,- dalam laporan aktivitas terlampir, dan yang menurut pendapat kami, jumlah tersebut tidak seharusnya diakui agar sesuai dengan standar akuntansi keuangan di Indonesia. Jika biaya strategik ini tidak diakui, kenaikan aset neto untuk tahun yang berakhir tanggal 31 Desember 2014 akan bertambah sebesar Rp16.702.762.128, dan saldo aset neto akan menjadi sebesar Rp175.360.769.958,- pada tanggal 31 Desember 2014. Disamping itu, kami juga tidak dapat memperoleh bukti audit yang cukup dan tepat tentang beban zakat sebesar Rp339.959.500,- dalam laporan aktivitas terlampir karena ketiadaan bukti dan dokumen pendukung. Sebagai akibatnya, kami tidak dapat menentukan apakah diperlukan penyesuaian terhadap angka-angka tersebut di atas.

Opini wajar dengan pengecualian

Menurut opini kami, kecuali untuk dampak hal yang dijelaskan dalam paragraf Basis untuk Opini Wajar dengan Pengecualian, laporan keuangan terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan STMIK AMIKOM YOGYAKARTA tanggal 31 Desember 2014, serta kinerja keuangan dan arus kasnya untuk tahun yang berakhir pada tanggal tersebut, sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan di Indonesia.

KAP KUMALAHADI, KUNCARA, SUGENG PAMUDJI & REKAN

Dr. Kumalahadi, M.Si, Ak, CA., CPA.
Nomor Izin Akuntan Publik: AP. 0113

Yogyakarta, 20 Juli 2016